Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung vom Donnerstag, den 07.03.2024.

8.3 Sonstige Anfragen und Anregungen

Stadtverordneter Günter Siats fragt, ob die AfD am 03.05.2024 das Bürgerhaus gemietet habe. Weiter fragt er, ob es auch richtig sei, dass der Musikzug der SG Anspach für diesen Tag auch Interesse an der Nutzung gehabt hätte und dies nicht berücksichtigt wurde. Er möchte wissen, ob dies so richtig sei und bittet um schriftliche Antwort.

Die Stadtverwaltung teilt mit, dass grundsätzlich bei Durchführung großer Veranstaltungen im Bürgerhaus, wozu der Platz oder auch die entsprechende Ruhe benötigt/verlangt wird, geprüft wird, ob die Aktivitäten des Musikzuges im Vielphonraum störend sein könnten. Völlig unabhängig vom Nutzer geschieht dies auch im Hinblick, dass Externe/Gewerbliche Nutzer entsprechende Ansprüche/Erwartungen haben und auch entsprechende Gebühren für die Nutzung zahlen. So ein begründeter Ausnahmefall wie oben beschrieben wurde für den Freitag, 03.05.2024, festgestellt. Die AfD hat den großen Saal gemietet und der Musikzug wurde entsprechend gebeten, seine Probe bzw. die Nutzung des Vielphonraumes zu verschieben. Aufgrund der vorliegenden, konkreten Nachfrage wurde durch die beteiligten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt entschieden, dem Musikzug die Nutzung des Vielphonraumes doch wieder zu ermöglichen.